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2017.10. ３（火）
第 3059 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…嶋田　大和

  記念品贈呈  　

■誕生祝
　横田　秀治、平出　昌男、藤原　昌幸、作能小百合、
　鈴木　敏文
■結婚祝
　小神野憲司、荒木　　俊、福島　英人、石井　繁紀、
　田中　光一、五味　典雄、片桐　伸也、吉永　國光、
　横田　秀治、宮久保純子、遠山　　巍、手塚　芳信、
　伊藤　雅典、髙橋　利和、須田　睿一、江原　友樹、
　平方　　宏、佐藤　美恵、西田　保二、吉田　勝彦
■皆勤賞
　吉田　勝彦（満27年）
  会長の時間  　小林会長

さて会長の時間ですが、
WEF「世界経済フォーラム」
と言う組織が今年度の「国際
競争力ランキング」を発表し
ました。
日本は昨年度８位から９位
に順位を１つ下げました、今

回は総体的に順位の入れ替えが目立ち、他にもシンガ
ポール、英国、スウエーデンなどが後退した一方で米
国、香港、オーストラリアやイスラエルなどが順位を
上げました。
このランキングはWEFが毎年インフラ、労働市場、
ビジネス、教育や政治経済など12の評価項目に基づき
世界137 ヶ国、地域の国際競争力を測定しているもの
です。
首位は９年連続でスイスが死守、インフラ、マクロ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

経済環境、教育、労働市場の効率性やイノベーション
などほとんどの項目で高い評価を得ています。
日本は市場規模や教育、インフラでは優秀だが、マ
クロ経済環境が最大の弱点のようです、また労働法規
の制限、税率やイノベーション能力不足などが今後の
改善点として挙げられています。
また政権交代後の米国がシンガポールを追い越して
２位にランキングされたりイスラエルが大幅に順位を
上げ20位に入ったのは非常に興味深いものがあります。
その他にも欧州では勢力の微妙な変化がありオラン
ダ、ドイツやフランスは順位不動であったのに対しス
ウエーデン、ノルウェーそしてEU離脱問題の影響が
強い英国が後退しています。
ちなみにベストテンは１位スイス、２位米国、３位
シンガポール、４位オランダ、５位ドイツ、６位香港、
７位スウエーデン、８位英国、９位日本、10位フィン
ランドの順です。
いろいろなランキングが発表されますが、どの指標
も日本は年々ランクダウンしています、なんとかラン
クアップをしなければと思いつつ会長の時間を終わり
ます。　
  幹事報告  　廣田幹事

１．次回10月10日の例会は、
委員長卓話です。
今月は米山月間ですのでロー
タリー米山記念奨学会委員会
の福島委員長の卓話となりま
す。
来週の卓話に先立ちまして皆

さんのBOXにも米山の寄付のお願いを入れさせてい
ただいておりますのでよろしくお願いします。
２．また再来週の17日は今年度二回目の夜間例会と
なります。場所は県庁31階　ヴォレ・シーニュです。
多くの皆様のご出席をお願いいたします。
  副幹事報告  　

前橋北ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、
碓氷安中ＲＣ、藤岡北ＲＣ、
富岡ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、
桐生西ＲＣ

  出席報告  　

会　員　数：119名　　{ 出席者　81名
欠席者　38名

本日出席率：70.43％　前々回訂正：74.56％

  ニコニコBOX報告  ��
■桐生ＲＣ松島�　宏明…本日はメイクにまいりました。
■桐生ＲＣ木村�　洋一…みなさんこんにちは
■小林�　要一…桐生ＲＣ、会長エレクト松島宏明さん、

副幹事木村洋一さんの来訪を祝して。

■平出　昌男…誕生祝をあり
がとうございました。
■板垣�　　忍…松島桐生エレ

クト、木村幹事予定者
ようこそ前橋へ、変
わった食事ですが楽し
んで下さい。

■小林�　　哲…待望の初孫が９月29日に無事誕生しま
した。

■嶋田�　大和…今年度より群馬県県土整備部でも設計
コンサルタントの表彰が導入されました。当社
は２業務で部長表彰を受賞しました。これから
も群馬県発展のために頑張ります。

■植木�　威行…本日の昼食を提供させて頂きました。
特にピザは大変好評いただいており、売上好調
です。是非ご賞味頂けたらと存じます。たくさ
んありますので、食べきらない分はお持ち帰り
下さい。

■小神�野憲司…結婚記念日にお花を頂きました。紆余
曲折ありましたが23回目をむかえました。何
としてでも30年は目指します！。

  ロータリーの友報告  　小林幹昌会員

  会員卓話  　
日�本�銀�行　岸会員

みずほ銀行　山下会員


